



China setzt seine Aggression gegen die Philippinen fort

- Ezekiel Malone
- [10.04.2025](#)

Ein Schiff der chinesischen Küstenwache ist am 5. April in einem philippinischen Abschnitt des Südchinesischen Meeres beinahe mit einem Schiff der philippinischen Küstenwache kollidiert. Dies war die jüngste Demonstration chinesischer Kriegslust in der lebenswichtigen Seeregion.

Der Vorfall ereignete sich in der Scarborough Shoal, die 120 Seemeilen von den Philippinen entfernt ist und damit nach internationalem Recht in der „exklusiven Wirtschaftszone“ des Landes liegt.

Einzelheiten: Der Sprecher der philippinischen Küstenwache, Jay Tarriela, sagte, dass das chinesische Schiff gegen 11 Uhr „rücksichtslose und gefährliche Manöver“ etwa 15 Meter von dem philippinischen Schiff entfernt durchgeführt hat.

• China hat vor ein paar Wochen ähnliche Aktivitäten gegen philippinische und amerikanische Militärfahrzeuge durchgeführt.

Prophetische Perspektive: Die Bibel offenbart, dass China bald eine führende Rolle in einer massiven Allianz asiatischer Nationen spielen wird. Deshalb erwartet die *Posaune*, dass viele von Amerikas asiatischen Verbündeten und Partnern schließlich vor Chinas Einfluss kapitulieren werden. Erwarten Sie, dass Chinas Aggression weitergehen wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen „[China steuert die Welt auf einen Krieg zu](#)“